
  エコタイム放送 

昼休みに節電を呼びかけて 

います。削減率は、年々上 

昇し節電への意識が高めら 

れました。 

ボランティア活動 

バスケットボール部による小学生向 

けの指導教室。自分たちが出来る 

ことを通して、地域への貢献を目指 

しています。 

厚生委員のゴミ分別 

各学級の委員が分別状況をチェック 

しています。日常生活の中で、分別 

の意識が高められました。 

今年度の活動の感想 

 新校舎移転以来、生徒による清掃状況が非常に良く、教育環境が保たれて 

  いるので、この現状の維持に努める。  
 
 エコ委員会の取り組みにより、電力使用量は毎年減少し続け、平成２８年 

  度の削減率は、節電開始前の平成２３年度比約２０％減となっている。 

        

 

 

歯ブラシ回収活動 

 

帯広南商業高校  

環境にやさしい活動実践校 
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